

Wissenschaftliche Vorträge von Tobias Weidinger (2013-2017)

2017

- **T. Weidinger:** „Zwischen Inklusion und Exklusion: Zugang Geflüchteter zu Wohnraum in ländlichen Räumen.“ im Rahmen des *Deutschen Kongresses für Geographie*, 30.09.-05.10.2017, Tübingen.
- **T. Weidinger** (eingeladen): „Refugees in the countryside: residential mobility patterns after recognition and the access to rural housing markets.“ im Rahmen des Workshops „*Demographic change, migration and integration: interdisciplinary perspectives*“, 13.-14.09.2017, Jena.
- **T. Weidinger** & S. Kordel: „Manifestations of exclusion and inclusion in terms of housing: refugee’s individual residential preferences and the role of local structures in rural areas“ im Rahmen der 14th IMISCOE Annual Conference „*Migration, Diversity and the City.*“, 28.-30.06.2017, Rotterdam, Niederlande.
- **T. Weidinger:** „Learning rural areas: Refugees as drivers of economic and social change in Lower Bavaria, Germany“ im Rahmen der European Rural Geographies Conference „*New rural geographies in Europe: actors, processes, policies*“ am Thünen-Institut für ländliche Räume, 14.-17.06.2017, Braunschweig.
- S. Kordel & **T. Weidinger:** „Impulsreferat: Sicht der Geflüchteten auf Ländliche Räume“ im Rahmen des Workshops „*Aufnahme und Integration von Geflüchteten in ländliche Räume*“ am Thünen-Institut für ländliche Räume, 07.-08.03.2017, Braunschweig.

2016

- **T. Weidinger:** „Gekommen, um zu bleiben? Wohnstandortentscheidung Geflüchteter in ländlichen Räumen“ im Rahmen der Jahrestagung 2016 „*Transformationen ländlicher Räume im Globalen Norden und Süden: Repräsentationen, Funktionen und Entwicklungspfade*“ des Arbeitskreises „Ländlicher Raum“ in der Deutschen Gesellschaft für Geographie, 22.-23.10.2016, Erlangen.
- **T. Weidinger:** „Staying put or moving on to the city? Residential strategies of recognised refugees in rural Lower Bavaria, Germany“, im Rahmen des DAAD-geförderten Workshops „*New migration processes and development in peripheral areas: status quo and strategies*“, 02.-03.05.2016, Triest, Italien.

2015

- **T. Weidinger:** „Heterogenisierung der Bevölkerung durch Asylbewerber im ländlichen Niederbayern. Unterbringung in Tourismusorten und Annäherungen im Sozialen“, im Rahmen des *Deutschen Kongresses für Geographie*, 01.10.-06.10.2015, Berlin.
- S. Kordel & **T. Weidinger:** „Demographischen Wandel neu denken. Kurorte als Altersruhesitze“, im Rahmen des *Deutschen Kongresses für Geographie*, 01.10.-06.10.2015, Berlin.
- **T. Weidinger** & S. Kordel: „Framing intra-European migration through individual perspectives on resilience and vulnerability: how European (pre)retirees contribute to regional development at the Spanish Costa Blanca“, im Rahmen der Konferenz *Migration and Crisis. Understanding Migration Dynamics from Mediterranean Europe in the context of economic and financial crisis*, 19.-20.05.2015, Chemnitz.

2014

- **T. Weidinger** & P. Pohle: „Die Rolle europäischer ResidentInnen im Hinterland der spanischen Costa Blanca – Resilienz und Vulnerabilität in Zeiten der Finanz- und Immobilienkrise“, im Rahmen der Jahrestagung 2014 „*Europäische Peripherien zwischen Stagnation und Aufbruch*“ des Arbeitskreises „Ländlicher Raum“ in der Deutschen Gesellschaft für Geographie, 13.-15.11.2014, Oldenburg.
- **T. Weidinger:** „Rethinking authenticity by adding local inhabitants` perspectives: The example of rural tourism in Southern Germany“, im Rahmen der *V Postgraduate Conference ESGHT* (Escola Superior de Gestão, Hotelaria e Turismo), 11.07.2014, Faro, Portugal. (Double-blind Peer-Review; ausgezeichnet als **Masters student best paper**)

2013

- S. Kordel & **T. Weidinger:** „Inszenierungen und Infragestellungen authentischer Ländlichkeiten im Bayerischen Wald am Beispiel touristischer Erlebniswelten und Ortsbilder“, im Rahmen des Nachwuchsworkshops „*Vom ländlichen Raum zu ländlichen Räumen: aktuelle Forschungsansätze und –arbeiten*“ des Arbeitskreises „Ländlicher Raum“ in der Deutschen Gesellschaft für Geographie, 21.-22.06.2013, Würzburg.